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В соответствии с пунктом 3 части 4.1 статьи 13 Закона города Москвы 

от 6 ноября 2002 г. № 56 «Об организации местного самоуправления в городе 

Москве» представляю отчет о проделанной работе за 2023 год.  

10 сентября 2022 года я была избрана депутатом Совета депутатов 

муниципального округа Отрадное по четырехмандатному избирательному 

округу № 3, осуществляю свои полномочия на непостоянной основе.  

Мой отчет включает в себя информацию об основных видах 

деятельности депутата:  

- прием населения на личном приеме и в дистанционном режиме; 

- рассмотрение обращений жителей; 

- участие в заседаниях Совета депутатов и работе профильных 

комиссий; 

- участие в работе комиссий, осуществляющих открытие объектов  

и приемку работ по замене лифтового оборудования и капитальному ремонту 

общего имущества в многоквартирных домах. 

За отчетный период личный прием граждан осуществлялся 

на систематической основе в соответствии с утвержденным графиком. Все 

поступившие письменные и устные обращения были рассмотрены 

в установленном законом порядке, ни один вопрос не остался без внимания 

и своего разрешения, были даны подробные разъяснения, приняты 

конкретные решения, оказано необходимое содействие жителям.  

Основные вопросы, волнующие жителей района, традиционно остаются 

прежними: реновация, благоустройство и озеленение дворовых территорий, 

текущий и капитальный ремонт домов, организация дорожного движения  

и транспортного сообщения, вопросы здравоохранения и социальной 

направленности. Также рассматривались вопросы от семей мобилизованных 

граждан и участников СВО. Поступали просьбы и личного характера.  

Для решения проблемных вопросов, затрагивающих интересы жителей 

муниципального округа, по инициативе Совета депутатов муниципального 

округа Отрадное совместно с главой муниципального округа Андросовым 

В.М., представителями управы района Отрадное и ГБУ «Жилищник района 

Отрадное» проводились выходы на адреса, указанные в обращениях граждан. 

Обращения граждан рассматриваются на заседаниях профильных комиссий  

с приглашением представителей управы, управляющих организаций, 

представителей общественных организаций.  
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В 2023 году было проведено 19 заседаний Совета депутатов, на которых 

было принято 91 решение. Все решения, принимаемые Советом депутатов, 

проходят предварительное рассмотрение на заседаниях постоянных 

профильных комиссий. За 2023 год было проведено 49 заседаний комиссий, 

на которых было рассмотрено 118 вопросов. Я вхожу в состав комиссии 

по социально-экономическому развитию, потребительскому рынку  

и строительству и являюсь заместителем председателя бюджетно-финансовой 

комиссии.  

Участвовала в работе комиссий, осуществляющих открытие объектов 

и приемку работ по капитальному ремонту общего имущества 

в многоквартирных домах (открытие – 1, приемка – 2). 

Являюсь руководителем депутатской группы ВПП «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ», в которую входят 13 депутатов Совета депутатов МО Отрадное. 

Вместе с депутатами-однопартийцами продолжаем принимать активное 

участие в партийных акциях: «Все для Победы!», «Коробка храбрости», 

«Доноры Донбассу», ежегодно поздравляем на дому ветеранов района с Днем 

Победы, с Новым годом и вручаем им подарки и продуктовые наборы.  

Я являюсь членом комиссии по делам несовершеннолетних и защите 

их прав, в отчетном году состоялось 26 заседаний комиссии, на которых было 

рассмотрено 343 дела на несовершеннолетних и их законных представителей, 

привлечены к ответственности 212 человек (83 несовершеннолетних и 129 

взрослых). В виду отсутствия в районе достаточной инфраструктуры для 

занятий досугом и спортом, молодежь проводит время на фудкортах  

в торговых центрах, где и вовлекается в антиобщественную деятельность. 

Советом депутатов неоднократно направлялись обращения в Департамент 

спорта города Москвы по вопросу включения в адресную инвестиционную 

программу города Москвы строительство ФОКа с бассейном в районе 

Отрадное, к сожалению, до настоящего времени вопрос со строительством  

в ФОКа, а также современного досугового центра остался не решен.  

Я являюсь председателем Управляющего совета ГБОУ «Школа 

№ 1554»; председателем Общественного совета при детской городской 

поликлинике № 110 ДЗМ; членом Общественного совета при городской 

поликлинике № 107 ДЗМ.  В 2023 году в установленные планом сроки 

завершен капитальный ремонт двух зданий ГП № 107, жители получают 

помощь в отремонтированных зданиях по адресам: ул. Декабристов, 24 и 

Пестеля, 6А по «Новому московскому стандарту поликлиник».  

Также я являюсь председателем общественной организации «Совет 

семей района Отрадное», объединяющей неравнодушных людей с активной 

жизненной позицией. Активно участвую в культурно-массовых, спортивных, 
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социально значимых и благотворительных мероприятиях района и города, 

субботниках, экологических акциях. Участвую в волонтерском движении 

«Мы вместе», гуманитарных миссиях «Народного фронта» и других 

благотворительных проектах общественных и некоммерческих организаций.  

Хочу выразить благодарность жителям района, коллегам – депутатам, 

сотрудникам аппарата Совета депутатов муниципального округа и управы 

района за плодотворную совместную работу и помощь в решении общих 

задач. Я всегда открыта и доступна для избирателей и буду стараться и дальше 

отстаивать ваши интересы. Мой контактный телефон: 8-916-554-01-54.  

 

 

18.04.2024                 О.А. Бельцева 


